

2023-2024 年度

第 2570 地区

行田さくらロータリークラブ週報



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー第 2570 地区ガバナーテーマ

「希望を語ろう -We are Rotary, together-」

ガバナー 高丹 秀篤

会長方針

ロータリーを学ぼう -Rotary Re skilling-

会長 鈴木 敬一郎

会長 — 鈴木 敬一郎
副会長 — 阿部 秀二郎
幹事 — 早崎 敬
事務局 — 埼玉県行田市行田 5-10
スリーハートビル 3F
電話 — 048 (564) 3000
例会日時 — 火曜日 12:30~13:30
例会場 — ホテルガーデンパレス
熊谷市佐谷田 3248 番地
電話 — 048 (525) 7777



第 2330 回 (1 月 16 日) 例会報告

- 点 鐘
- ロータリーソング 我らの生業
- 4つのテスト
- 会長報告 鈴木敬一郎会長
- 幹事報告 早崎敬幹事
- 表彰
ロータリー財団 ベネファクター 鈴木敬一郎会長
- 結婚祝
丑久保紀美 会員
- 誕生祝
山岸泰輔会員 島崎義春会員 三島務会員
- 出席報告 渡辺昭孝 委員
53 46 30 2 65.3%
- ニコニコ 山岸泰輔 委員長
- ロータリーの読みどころ紹介
ロータリー雑誌委員会 松本 猛 委員
- 委員会報告
国際協議会報告 五十幡ガバナーエレクト
- クラブ友好交流委員会 田島博夫委員長
- 卓話者紹介 鈴木敬一郎会長
卓話
行田市長 行田邦子 様
- 謝辞 鈴木敬一郎会長
- 点鐘 鈴木敬一郎会長

会長報告



鈴木敬一郎 会長

本日は 行田市長 行田邦子様をお迎えしての卓話です。よろしくお願いいたします。

元旦に起きた能登半島地震は日を追って甚大な被害状況であることが報じられております。地区からも支援活動の依頼が来ており、当クラブにおいても被災者支援のための寄付をお願いいたします。

今月は職業奉仕月間です。「職業奉仕は難しい」、「職業奉仕はわかりにくい」と言われています。それは、社会奉仕や青少年奉仕に比べ具体的な奉仕活動の例が見えないことが、職業奉仕の理解を難しくしているのではないかと思います。「職業奉仕がロータリーの金看板である」とか、「ロータリーの根幹は職業奉仕にある」という言葉をよく聞きますが、その内容を私自身理解しているとは言えません。職業奉仕を理解しなくても、例会に出席し仲間と歓談し、ゴルフや飲み会や旅行などで楽しむ事ができます。しかし、職業奉仕が理解できると、もっと充実したロータリーライフが過ごせると教えていただきました。

「職業奉仕って何ですか」と問いかけに「自分の仕事をしっかりやること」また、「職業を通じて社会に奉仕すること」と答えながらも、「社会奉仕とどう違うのだろうか」と自問自答してみます。ロータリーの職業奉仕の概念はロータリー特有のものであるので、その歴史的成り立ちや理念の面から解説する方もいて、理論や哲学といった観点で説明されることが多くなると、正直理解度の浅さから混乱したり、興味が無くなったりしてしまいます。少しでもわかりやすいリソースがないかと探していたところ 国際ロータリー第 2760 地区 2013-2014 年度 職業奉仕委員会 村井總一郎委員長が執筆された「超入門 職業奉仕の入口」において、職業奉仕と社会奉仕について述べられており、大変興味深く読ませていただきました。皆さんもご覧になったことがあるとは思いますが「ロータリーの樹」の図を例に挙げ、この樹に咲く花や果実に当たるのが、社会奉仕や国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団などです。職業奉仕はこれらを支える「太い幹」なのです。またクラブ奉仕は樹の「根っこ」に当たります。幹が太くならなければ、枝は茂りませんし、花も咲かず、実も結びません。幹を太くすることが一番肝要なのです。職業奉仕はこの幹を太くすることなのです。顧客が満足するサービスを行うことで、会社が繁栄するのですから、正しい職業奉仕はこの樹の幹を太くしてくれます。幹を太くする職業奉仕に比べ、他の奉仕は出来た果実を分け与える事と解釈できます。つまり、沢山実った果実を奉仕活動として提供するという事です。それは金銭や物品による寄付であったり、人的な勤労奉仕であったり、色々な形の奉仕に結びつきます。多くの果実を結んだ樹は多くの奉仕を求められるわけです。

さらに、社会奉仕と職業奉仕の違いについて述べられています。職業奉仕はすればするほど幹が太ることと言いました。つまり奉仕の最終の受け手は自分なのです。一方の社会奉仕は、奉仕の受け手は相手で、自分は見返りをもらわないのです。奉仕の受け手の違いが社会奉仕と職業奉仕の違いなのです。しかし、この二つの奉仕の間にはグレーゾーンが有り、明確に受け手が違うだけでは解釈しきれないことが多くありますが、職業奉仕理解の入門としてこの考えは大変受け入れ易いと思いました。

職業奉仕は奥が深くたくさんの方々方が研究されご自身の考えを述べておられますので、あくまで一つの見

方としてください。職業奉仕という深い沼を覗くのもよいかと考えてみました。ご一緒にいかがですか？

以上、会長報告とさせていただきます。

幹事報告



早崎敬 幹事

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきます。

本日は鈴木年度第8回理事会が開催されましたので議案の報告からさせていただきます。

第1号議案、1月プログラムの件、長島プログラム委員長より説明があり承認されました。後日皆様には2月のプログラムを送らせていただきますので出欠を記入の上、返信をお願いします。

第2号議案、鈴木・早崎年度観桜旅行の件、三島クラブ管理運営委員長より説明があり承認されました。後日皆様には観桜旅行の案内を送らせていただきますので出欠を記入の上、返信をお願いします。

第3号議案、能登半島地震支援金の件、早崎幹事より説明があり、スマイルボックスより50000円+募金金額を寄付するという事で承認されました。

以上が鈴木年度第8回理事会の議案の報告となります。続きまして会費納入のお願いです。先日会員皆様に後期の会費納入のご案内を送らせていただきましたので納入宜しくお願い致します。

次に次年度地区役員の皆様にはお願いです。先日送らせていただきました登録票の締め切りが今週いっぱいとなっておりますので、まだ提出されていない方は早目の提出をお願い致します。

次に地区大会の晩餐会へ集積される方にお知らせです。事務局で晩餐会の登録料の受付を始めましたので参加されます方は事務局へ登録料の納付をお願いします。最後になりますが国際協議会へ出席されました五十幡

和彦ガバナーエレクトよりお土産と次年度のテーマバッチを頂いております。まだお受け取りになっていない方は後方受付にごきますのでお帰りの際お持ちいただくようお願いします。五十幡和彦ガバナーエレクトありがとうございます。

以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

表彰



ロータリー財団 ベネファクター

鈴木敬一郎会長

結婚祝い



丑久保紀美会員

誕生祝い



三島務会員・島崎義春会員

山岸泰輔会員・田口事務局

ニコニコ 報告

山岸泰輔委員長

鈴木会長 行田市長、行田邦子様、本日の卓話宜しく
お願いします。

早崎幹事 行田市長、行田邦子様、本日はお越しいた
だきありがとうございます。卓話宜しくお願
い致します。

松本健一会員 行田邦子さんのご来訪ありがとうござ
います。

井上会員 行田市長、ご来訪誠にありがとうございま
す。講話宜しくお願
い致します。

三島会員 ありがとうございます。今年も宜しくお願
い致します。

矢澤会員 行田市長、行田様、本日はご多用の中お越
しいただきありがとうございます。卓話楽しみに
しています。

神田会員 行田邦子さん、お話し楽しみにしています。

新井会員 こうだ市長様、本日はご来訪ありがとうござ
います。お話し楽しみにしておりました。市民
の先頭に立って、まちづくりの推進に感謝いた
します。

橋本恭一会員 一句

「せく心 ケムに巻かれて 春近し」

田島会員 行田市長こうだ様、卓話を楽しみにしてお
りました。宜しくお願
い致します。またガバナー
エレクトの国際協議会のヒトには話せないお話
し、聞きたいなあ～

倉持会員 行田市長行田邦子様、本日新春放談宜しく
お願い致します。IM のご出席ありがとうございます。
います。

阿部会員 五十幡がバナーエレクト、国際協議会お疲
れ様でした。行田市長こうだ様、本日の訪問あ
りありがとうございます。卓話楽しみにしておいま
した。

五十幡会員 皆様に壮行会を行なって頂き、無事に国
際協議会オーランドに行ってきました。簡単に
報告させていただきますので宜しくお願いします。

宮本会員 行田市長様、ご来訪ございます。お話し楽
しみにしております。

久保添会員 本日も宜しくお願いします。

「こうだ市長、本日はご来訪ありがとうございます」
の同文として、田邊会員、渡辺会員、島崎会員、半田
会員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、丑久保会員、
長島会員、松本猛会員、江口会員、松岡会員、中村会
員、山岸会員、駒見会員。

本日のご奉仕額は 44,000 円となります。

ご協力ありがとうございます。



国際協議会報告 五十幡和彦ガバナーエレクト



クラブ友好交流委員会 台湾来訪の件
田島博夫委員長

委員会報告



ロータリー読みどころ紹介
ロータリー雑誌委員会 松本猛委員

卓話

行田市長 行田 邦子様



